
zu TOP 9 „Anfragen und Anregungen“ in der Sitzung des Ortsrates Hesepe am 
26.02.2024 zu einem möglichen Standort für einen Hochseecontainer zur Unterbrin-
gung der Weihnachtsmarktbuden von Dr. Harald Wegner: 
 

1) Gehört die Fläche beim Gelände des Sportvereins Hesepe-Sögeln der Stadt 
Bramsche? 

2) Darf ein vom Ortsrat Hesepe beschaffter Hochseecontainer auf der Fläche 
aufgestellt werden? 

3) Wenn auf der Fläche ein Hochseecontainer aufgestellt werden darf, was ist 
dabei rechtlich zu beachten? 

 

 


